

## **Communiqué de presse**

Fribourg, le 16 novembre 2018

### **Le PDC félicite Dominique de Buman pour sa brillante année présidentielle**

**Réuni ce jour à Fribourg, le comité directeur du PDC cantonal a félicité son Conseiller national Dominique de Buman pour son excellente année présidentielle, qui se terminera dans quelques jours. Ce dernier ne briguera pas de cinquième mandat sous la Coupole.**

Cerise sur le gâteau d'une brillante carrière politique, la présidence du Conseil national a particulièrement mis en lumière les facettes de l'homme d'Etat qu'est Dominique de Buman. Tant sous la Coupole fédérale que dans le canton, les voix sont unanimes pour saluer le mandat parfaitement mené du démocrate-chrétien fribourgeois. Ses visites officielles à l'étranger ont également fait l'objet de louanges de la part de nombreux observateurs.

Le PDC félicite et remercie son ambassadeur qui a porté haut, durant ses quatre mandats de Conseiller national et tout spécialement durant cette année présidentielle, les valeurs de la Suisse et de la démocratie chrétienne.

#### **Une relève motivée**

D'entente avec son parti et conformément aux statuts de ce dernier, Dominique de Buman ne briguera pas de cinquième mandat fédéral. C'est donc une relève particulièrement motivée qui défendra avec dynamisme, détermination et pleine confiance les deux sièges PDC au Conseil national en 2019.

#### **Personnes de contact :**

Markus Bapst, vice-président, 079 457 37 17

Dominique de Buman, Conseiller national, 079 649 15 37